

## Medienmitteilung

Bern, 09.03.2020

Weitere Auskünfte erteilen:

Giorgio Albisetti, Präsident HIV-Sektion Bern, Telefon: 079 424 46 11

Bernhard Emch, Vorstandsmitglied HIV-Sektion Bern, Telefon: 079 395 32 04

Mario Marti, Geschäftsführer HIV-Sektion Bern, Telefon: 076 371 99 88

### Giorgio Albisetti neuer Präsident der HIV-Sektion Bern

**Am 9. März 2020 fand im Berner Kursaal die 160. Hauptversammlung der Sektion Bern des Handels- und Industrievereins (HIV) statt. Neben zwei spannenden Gastreferaten zum Thema «New Generation – Digital Change» von Prof. Dr. med. Erich Seifritz (Direktor und Chefarzt, Psychiatrische Universitätsklinik Zürich) und Stefan Linder (Unternehmer und Co-Gründer, Swiss Economic Forum) stand dieser Abend ganz im Zeichen der Wahlen des neuen HIV-Vorstandes. Das Präsidium der HIV-Sektion Bern übernimmt neu Giorgio Albisetti.**

Nach 10 Jahren an der Spitze der grössten Sektion des HIV tritt der bisherige Präsident, Bernhard Emch, ins zweite Glied zurück. Er wird dem HIV aber erhalten bleiben und auch weiterhin im Sektionsvorstand Einsitz nehmen. Als seinen Nachfolger wählten die HIV-Mitglieder Giorgio Albisetti ins Präsidentenamt. Der 39-jährige Giorgio Albisetti ist Vorsitzender der Geschäftsleitung von Graffenried AG Liegenschaften, hat einen Abschluss als Rechtsanwalt und Notar sowie ein Executive MBA an der HSG absolviert.

#### Diverse weitere Wechsel im Vorstandsgremium

Auf die Hauptversammlung 2020 sind zudem vier weitere Mitglieder aus dem HIV-Vorstand zurückgetreten und wurden entsprechend verabschiedet. Es waren dies Bernhard Burkhalter (BEKB), Eduard Dietenheim (Leinenweberei Bern AG), Werner Luginbühl (die Mobiliar) und Jürg Schwarzenbach (Marcaro AG). Die Sektion Bern bedankt sich bei den vier Herren nochmals herzlich für ihr Engagement zu Gunsten der Berner Wirtschaft und wünscht ihnen alles Gute.

Als Ersatz für die ausgetretenen Mitglieder schlug der Sektionsvorstand der Hauptversammlung mit Michelle Bühler (Bühler Küchen AG), Barbara Trachsel (Republica AG), Robert Benetik (Edorex AG), Andreas Schafer (BEKB) und Martin Schären (CSL Behring) insgesamt fünf neue Vorstandsmitglieder zur Wahl vor. Alle vorgeschlagenen Personen wurden von der Versammlung einstimmig und per Akklamation in den Vorstand der HIV-Sektion Bern gewählt.

Als Delegierte der Sektion werden Giorgio Albisetti (von Amtes wegen), Martin Schären und Bernhard Emch zudem ab sofort auch im Kantonalvorstand des HIV Einsitz nehmen.

#### HIV führt Engagements weiter

Im Anschluss an den statutarischen Teil der Versammlung sprachen der Direktor und Chefarzt der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich, Prof. Dr. med. Erich Seifritz, und der Unternehmer und Co-Gründer des Swiss Economic Forum, Stefan Linder, zum Thema «New Generation – Digital Change». Die Digitalisierung mit all ihren Facetten, Chancen und Herausforderungen wird auch den HIV in den nächsten Jahren mit Sicherheit intensiv beschäftigen.

Aber der Wirtschaftsverband wird sich natürlich auch weiterhin für seine politischen Anliegen – wie etwa einen starken Bildungsstandort, eine weitsichtige Baupolitik, eine bedürfnisgerechte Verkehrsinfrastruktur oder eine gesunde Finanzpolitik – einsetzen. Auch die bisherigen Engagements zum Beispiel im Teillohnprojekt "jobtimal.ch" oder bei der Klimaplattform der Wirtschaft werden weitergeführt.